
例会変更のお知らせ
2020 年 9 月      

17 木 江南     【ビジター・サイン受付なし】

21 月 名古屋空港 法定休会【サイン受付なし】

22 火 犬山             休会【サイン受付なし】    

瀬戸北   休会【サイン受付なし】

岩倉     法定休日【サイン受付なし】

   名古屋城北 休会【サイン受付なし】

            愛知長久手 休会【サイン受付なし】

24 木 江南      休会【サイン受付なし】

25 金 春日井    休会【サイン受付なし】

例会予定
<<<<9 月 23 日（水）>>>>

休会

<<<<9 月 30 日（水）>>>>

青山 稔君
「コロナ禍における米山帰国困難者への対応」

<<<<10 月 7 日（水）>>>>

  愛知県立芸術大学 美術研究科

教授 長井 千春様

             演題未定

2020 学年度米山奨学生

イ・チェリム様

「ポートフォリオ（portfolio）」
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瀬戸ロータリークラブ会報
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前回例会 記録
2020 年 9 月 11 日 第 2940 回例会

・出席報告  会員数 55 人中出席 20 人

                 出席率    36.36% 

ガバナー公式訪問〔ホスト：尾張旭 RC〕

・RI 第 2760 地区 ガバナー

君
・RI 第 2760 地区 地区幹事 伊藤 満琉君

・卓話 RI 第 2760 地区ガバナー

君

「ガバナー公式訪問に因んで」

           尾張旭    尾張旭市商工会館

３Ｆ事務所前〔10 時～14 時〕

  29 火 岩倉      オンライン体験例会【サイン受付なし】

    名古屋城北    移動例会【サイン受付なし】

            愛知長久手  移動例会【サイン受付なし】

2020 年 10 月

13 火 名古屋城北 移動例会【サイン受付なし】

     愛知長久手 移動例会【サイン受付なし】

15 木 江南      規定休会【サイン受付なし】

本日のプログラム
２０２０年 9 月１６日(水)

通算第２９４１回例会

本年度 第８回

場所 : 瀬戸商工会議所

例会次第
・開会点鐘

・「それでこそロータリー」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・誕生日・結婚記念日

・幹事報告

・委員会報告/その他の報告

・卓話

パスト会長 亀井 勝君

「私の 45 年」

パスト会長 大竹 一義君

「地区幹事を振り返って」
RI 第 2760 地区ガバナー公式訪問合同例会

ホスト会長挨拶 尾張旭ロータリークラブ 会長 舟橋龍秀君

本日は、ガバナー公式訪問ということで、岡部

務ガバナー、伊藤満琉地区幹事をお迎えして、

東尾張分区の４つのクラブが合同で例会を開催

いたします。尾張旭 RC の 2020-2021 年度の会

長を務めます舟橋龍秀です。

愛知県において、毎日のコロナ感染者数が、５

０名を切る日が続いておりますが、まだまだ収束

したとは言えず、引き続き感染拡大に留意しな

ければならないこの時期に、この会を持つことに

若干の躊躇はありましたが、４ＲＣの会長幹事会

で協議の上、岡部ガバナーのご承認を得て、こ

の会が開催されるに至ったことは、ホストクラブと

して誠にうれしく思い、またほっとしているところ

です。本日の会を開催するにあたり、ご覧のよう

に、会場は定員 360 名のホールですが、本日の

参加者は７３名ですので、間隔を十分とったスク

ール形式といたしました。会場 は地下なので窓

はありませんが、常時空調換気をしております。

入場時の検温と手指の消毒、会場内でのマスク

着用をお願いいたしました。皆様のご協力に深

く感謝いたします。 さて、ご案内のように今年度

の RI の活動方針は、ホルガー・クナーク会長よ

り、「ロータリーは機会の扉を開く」と定められまし

た。この方針に基づき、岡部ガバナーは、2020-

2021 年度の第 2760 地区の地区方針を、「行動

するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、

TOGETHER」とされました。

コロナ感染症の世界的蔓延の中で、我々のロ

ータリー活動は、例えば、例会が何ヶ月も開け

ないといった、これまでに経験したことのない制

約を受けることになりました。そういう中で、我々

は、ロータリー精神を体現するため、どのように

行動したらよいのか、これはとても難しい問題だ

と思います。たとえコロナウィルス感染症が終息

したとしても、また、新しい未知のウィルス感染

症が、我々を脅かさないという保証はありませ

ん。こうした中で、ロータリーの活動も、時代に

即して変化していかなければならない部分があ

ると思います。ただ、我々はどう行動すればよい

のか、どう変わっていけばよいのかについては、

少なくとも私は、いまだ暗中模索の状態です。

本日の岡部ガバナーのお話が、これからのロ

ータリー活動の在り方に対して、大きな示唆を

頂けることを祈念して、私のご挨拶とさせていた

だきます。岡部ガバナーにおかれましてはどう

ぞよろしくお願いいたします。



ニコボックス報告
2020 年 9 月 11 日例会
岡部ガバナー、伊藤地区幹事、お越しいただきありがとうございま

す。会長 松村晋也、幹事 加藤一夫

本日、ガバナー公式訪問例会、お世話になります。どうぞ宜しくお

願いします。ガバナー 、地区幹事 伊藤満琉

卓 話 2020～2021 瀬戸ロータリークラブ 会報

ガバナー 君の卓話を楽しみにしています！

青山稔、井上博、大竹一義、大原道夫、梶野輝雄、加藤克弘、加

藤陽一、小池芳樹、鈴木伸、鈴木政成、玉井徹、松本哲也、山本

英雄、與儀武蔵
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カバナー、地区幹事、4RC各会長幹事

会長幹事懇談会

尾張旭ＲＣ会長 舟橋龍秀君

ガバナー卓話は次回掲載は次号に掲載します。

米山奨学生イ・チェリムさん歓迎会開催
はじめまして私はイ・チェリムと申します。

コロナのためにご挨拶がすることを遅くなってすいませんでした。

これからもがんばります。

私はソウルの出身です。今は愛知県芸術大学の陶磁器専攻

の大学院の 2年生です。長井千春先生の研究室で勉強していま

す。韓国の国民大学の陶磁器専攻をスタートし 3年前愛知県立

芸術大学の研修生となり始めました。来年の 3月に卒業制作が

あるので頑張っています。白磁の食器や花瓶を制作しています。

私の夢は一生懸命頑張って世界で活躍できる作家になり、日本

と韓国の文化が入る作品を作ることです。

どうぞよろしくお願いいたします。


